



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano)

“En Movimiento Ciudadano, como colectivo, la decisión fue: no tiene que haber en este momento una discusión sobre ningún tipo de reforma electoral. Segundo, lo que el Presidente está proponiendo es terrible. Tercero, como partido político no vamos a ir a la marcha porque creemos que tiene que ser una marcha ciudadana, pero como ciudadanos pudimos ir. El discurso de Woldenberg me pareció preciso, toca los temas fundamentales; se sube a poner los puntos sobre las íes. Lo que hace es poner el sustento de por qué al INE no se le debe tocar, más allá del slogan. La reacción del Presidente, otra vez hablando con el estómago, con enojos y clamores, otra vez yéndose a la polaridad”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJj5VTnXxKQ5n5Q&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21290&parId=root&o=OneUp>